

東部区民活動センター

5周年特集

はなみずき

発行 東部区民活動センター 運営委員会 〒164-0011 中野区中央2-18-21 TEL 3363-0631 FAX 3363-0632

2016.6.15 第21号

東部の四季(夏)



こえびそう(6月) 場所: 東一東町会内



さるすべり(7月) 場所: 仲町保育園横 ひまわり公園

支えあい部会

災害や危険となりあわせの今の世の中、安心して暮らすために最も大事なものは、お互いの目くばりや支えあいです。支えあい部会は、みなさんの支えあい活動を支援するため、『東部支えあいマップ』の制作・配布(5月末より)をはじめ、支えあいの仕組みを考え、提案しています。

また大災害に備えて、地域あげての防災訓練を企画・実行しています。その中でも『高齢者の安否確認』を重要なテーマとして、各町会・防災会や民生委員さんと取り組んでいます。



大黒柱は四つの部会

地域事業部会

この5年間、各種講演会、講習会を、毎年3・4回開催してきました。特に3月に開く講演会は、食に関する服部幸應さん、防災の木原実さん、高齢者問題の樋口恵子さん、サッカーの金田喜稔さん、天徳院の大藪ご住職と素晴らしい講師に恵まれ、毎回、会場に入りきれない程の方々の参加がありました。今後色々な年齢層向けの講演会の開催とさらに、今年3月の「東部の歴史を訪ねて」が多くの方の関心を集めたので、地域の歴史を学ぶ講座を継続的に開き、小冊子にまとめることが出来たらと考えています。

6/25 第2回 歴史講座 やります



まつり部会

10月に開催する東部地区まつりは、「みんなのひろば」と「運動会」があります。みんなのひろばは、東部区民活動センターと宮園高齢者会館で、地域の方々が企画実行、賑わいを作り出しています。運動会は、第十中学校の生徒たちのボランティア活動を得て、14町会の人々が集い、秋の一日を盛り上げています。



はなみずきと共に歩んできた5年の月日を振り返りながら、これからも地域の方々のご協力を得て、なお一層の発展を続けていきたいと思えます。



地域のきずなを深めるために

広報部会

広報部は、広報誌とホームページ検討委員会とで構成されています。この5年間は手探りの状態から、何とか形が出来つつあり「はなみずき」を20号まで発行できました。

これからは新しいものや、東部地区の歴史を掘り出して対比させ、また地域の方のご意見を取り入れながら東部地区の将来の街のあり方を提案できればと考えています。ホームページも順次新しいものに更新していきます。ご覧になりご意見があればご一報ください。



コラム

なかま

桜花に想う事

東一東町会長 久保田 郁美



神田川沿いにある我が町会は、桜の季節になると、たくさんの方がお花見に訪れます。



神田川をはさんで新宿側に植えてある桜は中野区側からみるととてもきれいで(笑)、みんな笑顔になります。先日、塔山小学校の入学式に参列させていただいた時に、校門のところにある桜が、見事に咲きほころび、青空に映えてすばらしいコントラストをえがき、新一年生を歓迎しているようでした。入学式を迎えた子供さんも親御さんもみんな笑顔いっぱい写真撮っていました。私の好きな言葉に、桜梅桃李という言葉があります。桜も梅も桃も李(すもも)も、寒い冬を乗り越えて、自分らしく花を咲かせます。木によって花の咲く時期がちがうように、人もいろいろな性格もあり、成長するスピードもちがいます。私も、東一東町会では女性で初めての町会長。また10代目として、自分らしく自分らしくない良さを発揮させ、太陽のように周りを明るく照らしていきたいと思っています。

そしてひまわりのような笑顔の花を咲かせる人生でありたいと思っています。

東部区民活動センター

5周年特集

集会室抽選日 8月分 6月20日(月) 9月分 7月19日(火) 10月分 8月15日(月) 次号は9月発行予定です。

日赤東部分団

各町会より選出された分団員 117名で活動。救護に関する講習会、小淀ホーム・友愛ホームにおける活動など、行なっております。



東部ボランティア

昼食会は月1回、ボランティア手作りのお弁当を食べ、歌をうたい、楽しんでいます。毎月1日は、山手通り、青梅街道の清掃をして街の美化に取り組んでいます。



ぴよぴよひろば

乳幼児親子さんの集いの場です。地域スタッフが笑顔で見守ります。気軽に遊びに来てください。



東部ふれあい食事サービス

毎週木曜日、手作りのお弁当を配食しています。高齢者の安否確認、見守り活動も兼ねて、多くのボランティアの方々と活動しています。



宮園高齢者会館

センター1階にあります。曜日ごとに体操や歌、折り紙などの教室が開かれるほか、講習会なども入り口に飾った季節の折り紙が名物です。



Café はなみずき

毎週水曜日、皆さまの憩いの場として、美味しいコーヒーや紅茶を一服いただきながら、笑顔が広がります。お待ちしております。



平成29年は、民生委員制度100周年 児童委員制度70周年を迎えます。東部地区では、現在29名(うち2名は主任児童委員)が活動しています。高齢者の介護や子育ての悩み、生活での困りごとなど、地域の方々のあらゆるご相談に、誠意をもって対応し、自立の支援や社会福祉の増進に努めています。ひとりで悩まず、まずは相談してみましよう!



運営委員会 事務局

スタッフの顔ぶれが変わりました。よろしくお願ひします。活気あふれる町づくりに共に参加させて頂きたいと思ひます。

右から 齋藤隆恒さん、市川信義さん、飯塚永子さんです。

編集後記

過日、中学生の合唱を聞く機会がありました。これから大人へと成長する子どもたちがどんなことを考え、どんな態度で歌うのか興味がありました。「明日へ向かって」「新しい世界」「平和の鐘」「輝くために」……。人の気持ちを考え、人を尊重する思いにあふれていました。人権はみんなが生まれながらに持っている権利です。自分の人権と同じように他人の人権を大切にしなければなりません。

毎日のようにテレビのニュースなどで悲しい事件を目にします。いじめを苦に自殺したり、お年寄りがひどい目に合わされたり、女性が暴力を受けて怪我をしたり、人権をないがしろにする悲しい事件が多くあります。一人ひとり相手の立場を思いやること、大切だと思います。まずは互いに話を聞きましょう。(S.F)